
Se comienza la asamblea el día 17 de Julio de 2001 a las 17:20. Asisten Pedro Blesa, 
Edmundo Tovar, Joaquín Ezpeleta, Rosa Maria Badia, Rosalía Peña, Ferràn Virgós y 
José Miró. Como invitados, con voz pero sin voto, se invita a todos los asistentes al 
Jenui 2001.

Toma la palabra Edmundo Tovar y presenta la Asociación a los invitados, explicando su 
historia, y los objetivos y fines que se exponen en los estatutos.  Invita a la creación de 
tres grupos de trabajo. Uno para velar por la continuación y la calidad de los Jenui, otro, 
para la difusión e imagen de la Asociación, y un tercero encargado de crear la 
organización y estructura de la Asociación.

Toma la palabra Ferràn Virgós para hablar sobre la financiación de la Asociación. 
Propone que, en cuanto se tenga un NIF se cobre una cuota de 18 Euros, y que esta 
cuota pueda estar asociada a la inscripción del Jenui para facilitar su pago a aquellos 
miembros que asistan a las Jornadas.

Se inicia un turno abierto de palabra en donde se exponen algunas ideas de cuáles 
deberían ser los primeros pasos de la asociación y se responden preguntas de los 
asistentes sobre el ser de AENUI. Se considera conveniente crear un sitio web para el 
AENUI dentro de la red Iris. De momento se usará el sitio Web del Jenui 2001 para 
mantener información de la Asociación.

Se procede a crear una comisión gestora para mantener en marcha la Asociación hasta la 
próxima asamblea, que tendrá lugar durante el Jenui 2002. La comisión se aprobó por 
asentimiento y queda formada por Pedro Blesa como presidente, José Miró como 
secretario, Edmundo Tovar y Rosalía Peña como vocales   Se acuerda que Rosalía Peña 
quede encargada del grupo de trabajo del Jenui, Edmundo Tovar de la de Difusión e 
Imagen, y Pedro Blesa y José Miró de la de Organización. Se habló de Ferrán Virgos 
como tesorero, pero al no existir dicho figura en los estatutos, se le propone como vocal 
de finanzas. Varios de los invitados se ofrecieron a colaborar con los diferentes grupos de 
trabajo.

Y sin más temas que tratar, se cerró la sesión a las 18:30.

El secretario Visto Bueno

Fdo. José Miró El presidente de la comisión gestora
Fdo. Pedro Blesa


